



Elle est essentiellement connue pour son offre en modernisation du transport par motos-taxis.

Bee Group, une start-up camerounaise constituée de Bee Motos-taxis et Bee Delivery, deux entités spécialisées dans le transport par motos et la livraison des produits divers, vient de décrocher un important financement de Google, ceci dans le cadre du Black Founders Fund Africa 2022.

L'on parle d'une enveloppe de 300 000 dollars soit environ 198 millions de FCFA que la startup Bee bénéficie du géant américain Google pour son développement.

«Excité d'être l'une des 60 startups à recevoir des capitaux non dilutifs et plus dans le cadre du Google Startups Black Founders Fund en Afrique. BEE est prêt pour ce qui nous attend et nous espérons rendre le Cameroun fier ! Cette subvention nous permettra d'embaucher plus de personnel, de continuer à investir dans notre infrastructure technologique et d'accroître nos activités », écrit Bee Group.

Lancé en 2018 à Douala, Bee travaille à moderniser le transport par motos-taxis, l'un des principaux vecteurs du désordre urbain dans la capitale économique du Cameroun. Pour ce faire, Bee Sarl a lancé un service de transport par motos-taxis VIP. Via une application mobile

ou alors son centre d'appels, cette structure met à la disposition des clients des motos-taxis et des conducteurs pour leurs déplacements.

À la différence des motos-taximen ordinaires, les conducteurs du réseau Bee sont reconnaissables par leurs blousons de couleur jaune et leurs casques noirs. Cet équipement de protection est également prévu pour chaque client. Au terme de la course, le client a d'ailleurs la possibilité de noter son conducteur, sur des paramètres tels que la ponctualité au rendez-vous ou encore la manière de conduire », détaille le site Investir au Cameroun.